

## Tingkatkan Kinerja dan Disiplin Personel, Kapolsek Pabuaran Gelar Anev Mingguan

Panji Rahitno - [CIREBON.TELISIKFAKTA.COM](http://CIREBON.TELISIKFAKTA.COM)

Feb 10, 2026 - 09:14



**PABUARAN, KABUPATEN CIREBON** — Dalam rangka meningkatkan kinerja dan disiplin anggota, Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Polda Jawa Barat melaksanakan kegiatan Analisa dan Evaluasi (Anev) rutin mingguan sebagai tindak lanjut perintah pimpinan. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Aula Mapolsek Pabuaran, Selasa (10/02/2026).

Anev mingguan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Pabuaran, AKP Much. Soleh, S.H., serta diikuti oleh para Kepala Unit (Kanit), Kepala Sentra Pelayanan

Kepolisian Terpadu (SPKT), dan seluruh personel Polsek Pabuaran.

Dalam arahannya, Kapolsek Pabuaran menekankan pentingnya kegiatan Anev sebagai sarana untuk mengevaluasi capaian kinerja personel, sekaligus mengidentifikasi berbagai kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan tugas di lapangan.

“Melalui Anev ini, mari kita tingkatkan kinerja dan disiplin dalam rangka memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” ujar AKP Much. Soleh.

Ia menjelaskan bahwa kegiatan Anev bertujuan untuk mengetahui sejauh mana hasil kinerja yang telah dicapai oleh personel, serta sebagai forum penyampaian arahan pimpinan agar seluruh anggota memiliki kesamaan langkah dan tujuan dalam pelaksanaan tugas ke depan.

Lebih lanjut, Kapolsek Pabuaran menyampaikan bahwa Anev juga menjadi sarana pembinaan guna meningkatkan kedisiplinan personel di seluruh fungsi, serta memberikan motivasi agar anggota dapat melaksanakan tugas pelayanan kepada masyarakat secara profesional dan optimal.

“Setiap anggota diharapkan mampu bekerja secara profesional, menjaga soliditas dan kekompakan, serta tidak mudah terpengaruh oleh hal-hal yang dapat merugikan institusi Polri,” tegasnya.

AKP Much. Soleh, S.H. juga mengingatkan seluruh personel agar senantiasa melaksanakan tugas sesuai dengan Standar Operasional Prosedur (SOP), baik dalam pelayanan di markas komando maupun saat bertugas di lapangan. Ia menekankan pentingnya kewaspadaan bagi personel piket, termasuk pengaturan tugas yang efektif antara petugas patroli dan penjagaan.

Menutup arahannya, Kapolsek menginstruksikan kepada para Kanit, Kasi, Kepala SPKT, serta seluruh Bhabinkamtibmas agar menjalankan tugas sesuai dengan fungsi masing-masing. Khusus fungsi pembinaan masyarakat, ia menekankan pentingnya pelaporan kegiatan seperti deteksi dini, Door to Door System (DDS), problem solving, dan BOS V2, serta tetap mengedepankan sikap humanis dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.